

Presseerklärung der Wählergemeinschaft und FDP Lauenförde zur möglichen Kandidatur von Philip Becker

Die Wählergemeinschaft Lauenförde (WGL) und die FDP sprechen sich klar und gemeinsam für Philip Becker als zukünftigen Samtgemeindebürgermeister der Samtgemeinde Boffzen aus – unter der Voraussetzung, dass Tino Wenkel zum Bürgermeister der Stadt Beverungen gewählt wird. Aus unserer Sicht ist Becker nicht nur die konsequente, sondern auch die fachlich überzeugendste Wahl für dieses verantwortungsvolle Amt.

Mit seiner fundierten Ausbildung als Verwaltungsfachangestellter und seinem Abschluss als Verwaltungsbetriebswirt bringt Philip Becker genau das fachliche Profil mit, das die Samtgemeinde Boffzen braucht. Als langjähriger Mitarbeiter und derzeitiger Allgemeiner Vertreter des Samtgemeindebürgermeisters kennt er die Strukturen der Verwaltung nicht nur im Detail, sondern hat sie in den vergangenen Jahren auch aktiv mitgestaltet. Sachlichkeit, Führungsstärke und Fachkompetenz prägen schon jetzt sein Handeln.

Unter der Leitung von Tino Wenkel hat sich in den vergangenen Jahren eine neue Kultur der Zusammenarbeit innerhalb der Verwaltung etabliert. Ein vertrauensvolles Miteinander, klare Kommunikation und ein moderner Führungsstil prägen heute das Arbeitsumfeld. Das engagierte Team arbeitet zielgerichtet und effizient – eine gute Entwicklung, die nicht selbstverständlich ist und die das Potenzial der Verwaltung deutlich zur Geltung bringt. Diese positive Dynamik verdient es, mit klarer Führung und fachlicher Kontinuität fortgesetzt zu werden.

Philip Becker steht für genau diese Art von Verwaltung: kompetent, bürgernah, pragmatisch und frei von parteipolitischen Zwängen. Seine langjährige Tätigkeit in der Samtgemeindeverwaltung, sein realistischer Blick auf Herausforderungen sowie sein Umgang mit komplexen Verwaltungsprozessen machen ihn aus Sicht von WGL und FDP zur idealen Besetzung für das Amt des Samtgemeindebürgermeisters. Gerade in einer Zeit, in der parteipolitische Interessen oft über Sachfragen gestellt werden und Entscheidungen nicht selten durch Einflussnahmen hinter den Kulissen zusätzlich belastet sind, braucht es Persönlichkeiten mit klarer Haltung – unabhängig, sachlich und für die Menschen vor Ort.

Die gemeinsame Unterstützung durch beide Gruppen unterstreicht den breiten Rückhalt, den Becker über politische Grenzen hinweg genießt. Seine Kandidatur steht für Verlässlichkeit, Sachverstand und eine zukunftsgerichtete Weiterentwicklung der Samtgemeinde Boffzen – auf Basis einer starken Verwaltung und mit klarem Fokus auf das Gemeinwohl.